



communiqué

N°: 129
No.:

LE 26 SEPTEMBRE 1984

DÉCLARATION DU MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR SUR LES EXPORTATIONS D'ACIER

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, a fait la déclaration suivante à l'issue de sa réunion à Ottawa avec des dirigeants de l'industrie sidérurgique du Canada et des représentants des syndicats et des provinces.

"Nous sommes encouragés de constater qu'il ne semble plus y avoir de risque de mesures restrictives des Etats-Unis qui affectent la sidérurgie canadienne. La levée de cette menace a été confirmée hier à Washington lors des entretiens entre le Premier ministre Mulroney et le Président Reagan et entre le ministre des Finances, M. Wilson, et le secrétaire au Trésor des Etats-Unis, M. Regan.

Les participants à la réunion d'aujourd'hui ont tous un objectif en commun, soit de conserver l'accès actuel au marché américain et de protéger les emplois des travailleurs canadiens de l'acier. Nous ne voulons pas non plus que le Canada soit victime d'un dumping de l'acier étranger ou qu'il serve de point de transit pour l'acier étranger destiné au marché américain.

Nous avons pris bonne note de la volonté des syndicats de protéger les emplois dans l'industrie sidérurgique de l'Amérique du Nord, volonté que reflète une résolution adoptée hier par les Travailleurs unis de l'acier réunis en convention à Cleveland. S'il se pose des questions sur la meilleure façon d'atteindre cet objectif, elles feront l'objet de discussions à la réunion qui aura lieu la semaine prochaine entre des représentants de l'industrie et des syndicats.

Le gouvernement du Canada continue de s'opposer à toute mesure frontalière qui fera obstacle aux échanges bilatéraux mutuellement avantageux dans le secteur de l'acier."